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Nadia Remadna de la brigade des mères

Nadia Remadna de la brigade des mères, devant Eric Brunet RMC,
ne s’étonne pas de la mésaventure d’Elise la fille de Kamel
Bencheikh  “Ça ne nous a pas choquées qu’un chauffeur n’ouvre pas la
porte à une jeune fille portant une jupe.“.
En somme c’est courant, habituel !

Ce  qu’il  y  a  de  nouveau,  c’est  que  Kamel  Benchickh  est
algérien et écrivain, déjà connu et donc sa voix porte plus…
Difficile aussi de l’attaquer pour racisme -quoique ?- mais
quand même censuré pour haine par face de bouc ! Et encore a-
t-il fallu l’engagement de tous les média de réinformation
pour que l’affaire devienne publique.

Tout le monde a pu constater le silence de toutes les assos de
lutte contre le racisme et les discriminations… Imaginez un
chauffeur  non-barbu  refusant  à  une  voilée,  voire  à  une
niquabée de monter dans son bus ! Trois jours d’émissions
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continues sur toutes les chaînes, la guerre peut éclater entre
la Chine et les USA qu’on en saura rien…
Point  de  FEMINISTES  au  créneau.  Caroline  De  Hass  devenue
sourde ou aveugle, quel malheur si jeune, si éventuellement
informée par braille ou langue des signes elle va dénoncer la
largeur de la chaussée…

Nous avons été émus par la RATP qui veut défendre ses VALEURS
dans un twitt !
https://twitter.com/ClientsRATP/status/1124420849799446528
Comme Schiappa et Elisabeth Borne “les valeurs de service
public”  ainsi  que  “les  principes  de  laïcité”  dans  leur
communiqué…

Il y a quand même quelques hiatus !
Les chauffeurs qui non seulement  refusent de serrer les mains
des femmes mais aussi de conduire après une femme (ont-ils
peur de changer de sexe ?) ! Et j’en passe ! Tout cela, la
RATP l’inclut-elle dans ses VALEURS pour ne pas y avoir réagi
? Sans compter le nombre astronomique de djihadistes issus de
la RATP partis en Syrie !
Elisabeth Borne, elle a bien été à la tête de la RATP de 2015
à 2017 ! Pas au courant ?

Mais  l’affaire  est  bien  plus  révélatrice  qu’une  simple
discrimination sexiste et religieuse !
En s’adressant comme il l’a fait à une jeune femme de type
assurément maghrébin, ne s’est-il pas comporté en membre de la
OUMMA surveillant le comportement des musulman(e)s -comme il
l’est  lui  même  en  retour-  histoire  de  ramener  une  (ex-
)musulmane dans le “droit” chemin ?

Simplement, ce fait montre que la liberté individuelle en
islam est impossible.
Ici au niveau de la jupe, mais aussi du voile… et de bien
d’autres sujets !
En plus en cette période de ramadan qui commence… ça risque
d’être difficile !
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En résumé, on a le principe de la ré-islamisation de toute une
partie de la population qui avait adopté des modalités de vie
française ! Et comme rien n’est fait, au contraire, par nos
politiques et nos institutions, pour endiguer cette évolution…


